

ASUNTO:

**INFORMACIÓN SOBRE EL LANZAMIENTO DE LA NUEVA VERSIÓN 7.13
DEL SISTEMA SET-FX**

SET-ICAP FX S.A, sociedad administradora del Sistema Electrónico e Información del Mercado de Divisas "SET-FX", se permite actualizar la fecha de implementación de la nueva versión 7.13, publicada a través del Boletín Informativo No. 385 del 1º de febrero del presente año.

La nueva fecha de lanzamiento de la versión es el día 28 de marzo de 2022.

En este sentido, a continuación se actualizan las fechas de las distintas actividades requeridas para una salida en producción exitosa.

- **Actualización del sistema:**

El día viernes 25 de marzo a partir de las 8:00PM, el administrador del sistema SET-FX instalará la versión 7.13, para lo cual es necesario que las terminales de los usuarios se encuentren conectados al sistema en ese momento. Esta instalación se realiza de manera automática y no necesita intervención por parte de los usuarios.

Durante el proceso de actualización en las terminales de los usuarios SET-FX aparecerá el siguiente mensaje y se mantendrá así hasta el momento mismo de la prueba:



- **Sesión de Pruebas:**

El sábado 26 de marzo a las 08:30 a.m., el administrador del sistema SET-FX activará los servidores del sistema SET-FX, cada terminal de usuario deberá conectarse automáticamente al sistema.

En caso de que la conexión automática no sea posible, el usuario deberá conectarse de manera manual. Si la situación persiste deberá reportarse al equipo de soporte SET-FX al correo soportesetfx@set-icap.co.

Entre las 9:30 a.m. y las 11:00 a.m., los usuarios deben probar todas las funcionalidades del sistema (registros, anulaciones, modificaciones, calces, reportes, utilización de las distintas herramientas del sistema, etc). Para esto SET-ICAP ha elaborado un checklist (adjunto), el cual debe ser diligenciado en su totalidad y enviado al administrador del sistema al correo: soportesetfx@set-icap.co para certificar la ejecución de las pruebas correspondientes.

Durante las pruebas, el equipo de soporte de SET-ICAP estará monitoreando continuamente el desarrollo de las mismas, así como el correcto funcionamiento del sistema.

El mismo día 26 de marzo, en un plazo no mayor a las 12:00 m., el administrador del sistema enviará a través del chat del sistema SET-FX el resultado de las pruebas.

Si el resultado de las pruebas es satisfactorio, SET-ICAP realizará la notificación respectiva a través del chat y dará por concluida la sesión de pruebas.

En caso de que el resultado de las pruebas no sea satisfactorio, SET-ICAP procederá a revertir la actualización, para lo cual es necesario que las terminales de usuario se mantengan conectadas al sistema.

En caso de que las entidades realicen pruebas de las interfaces Archivo Plano, API, FIX PROTOCOL o XML, se debe garantizar que al finalizar la sesión de pruebas, todas las operaciones realizadas durante la jornada de 9:30 a 11:00 AM sean anuladas ese mismo día en los sistemas involucrados.

- **Salida a producción:**

En cualquier caso, el sistema debe estar disponible para sus afiliados el 28 de marzo de 2022 para lo cual el administrador del sistema hará las actividades necesarias para que sus afiliados puedan conectarse al SET-FX en el horario acostumbrado.

Se adjuntan con el presente Boletín los siguientes documentos:

- a) Manual para la actualización de la versión 7.13.
- b) Checklist – Pruebas de mercado – Versión 7.13 Sistema SET-FX (este archivo debe ser diligenciado y enviado el 26 de marzo a soportesetfx@set-icap.co, después de completar las pruebas las pruebas conjuntas del mercado).
- c) Resumen de las nuevas funcionalidades contenidas en la versión 7.13.

SET ICAP FX estará en disposición para resolver cualquier inquietud que se pueda presentar sobre este particular.

Estaremos en disposición de resolver cualquier inquietud.

Cordialmente,

(Original Firmado)

JUAN DAVID BENAVIDES MONTEALEGRE

Director Comercial